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Gentile Signora Borla, 
 

la presente in risposta all’interpellanza pervenuta il 19 giugno scorso, mediante la 

quale pone due domande al Municipio circa l’informazione alla cittadinanza da 

parte del Municipio. 

 
Prima di entrare nel merito e per quanto concerne l’episodio relativo al Municipale 
Orsi, ci preme precisare come sia pacifico che un Municipale possa esprimere 
pubblicamente la propria opinione su di un tema di interesse generale che non è 
ancora stato oggetto di specifica discussione e decisione in seno al Municipio.  
Per quanto attiene invece all’intervento del Municipale Lepori, effettuato su di un 
organo informativo di partito e concernente un tema sul quale anche il Municipio 
ha avuto modo di prendere pubblicamente posizione, non reputiamo che i toni ed i 
modi utilizzati debbano essere censurati dallo scrivente e non ci paiono 
assolutamente offensivi. 
 
Premesso ciò e richiamate le precedenti risposte ad atti legislativi simili, 
rispondiamo puntualmente quanto segue ai quesiti posti: 
 
1. Non ritiene il Municipio che sia necessario tornare alla pubblicazione di un 

“BOLLETTINO MUNICIPALE” a scadenze regolari, alla redazione del quale 
contribuiscano Sindaco e Capidicastero, in un lavoro collegiale che dovrebbe 
garantire tempestività e oggettività dell’informazione alla cittadinanza? 
 

Tenuto conto delle limitate risorse umane a disposizione e degli importanti costi 

legati al bollettino informativo (ca. fr. 4'600.00 ad edizione ai quali si aggiungono i 

costi di spedizione a tutti i fuochi pari a ca fr. 700.00), l’Esecutivo ha deciso di 

concentrare i propri sforzi su altri canali informativi maggiormente immediati, quali 

puntuali comunicati stampa sulle sedute del Legislativo e su questioni di interesse 

comunale, l’aggiornamento costante dei tre siti web (Comune, Arena Sportiva ed 

Areaviva) e le usuali affissioni agli albi comunali.  

L’Esecutivo ritiene che la popolazione sia regolarmente e sufficientemente 

informata sull’attività comunale e per questo motivo non intende riprendere la 

pubblicazione del bollettino informativo. Bollettino che tra le altre cose essendo 

periodico andrebbe a contenere una parte di informazioni che giocoforza 

sarebbero già di dominio pubblico. 
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2. Sono motivi di risparmio quelli che hanno spinto l’Esecutivo a rinunciare a 
questa pubblicazione? Non crede l’Esecutivo che questa misura di risparmio 
vada a detrimento della democraticità dei processi decisionali a livello 
comunale, poiché limita il dialogo tra Municipio e cittadinanza? 

 

Come indicato in precedenza i motivi che hanno spinto lo scrivente a rinunciare 

alla pubblicazione, sono legati alle limitate risorse umane e finanziarie a 

disposizione, nonché alla presenza di altri canali informativi sufficientemente 

efficaci. A mente del Municipio questa scelta non va a detrimento della 

democraticità dei processi decisionali, l’informazione istituzionale non è stata 

soppressa, i nuovi canali informativi hanno semplicemente sostituito il bollettino 

informativo. 

 

A disposizione per ulteriori informazioni, salutiamo cordialmente. 

 

 

 

Per il Municipio 

 

Andrea Pellegrinelli, Sindaco   Davide Conca, Segretario 


